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令和４年度 第２回鹿島市地域公共交通会議・鹿島市地域公共交通活性化協議会 合同会議 

 

日  時：令和４年１１月３０日（水）１４時３０分～１５時４５分 

場  所：鹿島市役所 ５階 大会議室 

参 加 者：別紙のとおり 

司会進行：企画財政課長 

 

１．開会 企画財政課長 

 

２．会長のあいさつ 

 

３．報告 

（１）令和４年度事業報告及び決算報告について 

【事務局からの説明】【監査報告】 

【質疑・応答】 

  特になし 

  

 

（２）令和４年度市内循環バス及びのりあいタクシーの運行状況報告について 

【事務局からの説明】 

【質疑・応答】 

  特になし 

 

 

４．協議 

（１）令和４年度地域公共交通確保維持改善事業に関する事業評価（案）について 

 【事務局から説明】 

 【質疑・応答】 

  特になし 

 

      承認 
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（２）高津原のりあいタクシー運行車両の変更（案）について 

 【事務局、再耕庵タクシーから説明】 

【質疑・応答】 

会 長：利用者の時間帯や曜日によって違いますか。 

山本委員：現在、火木土と運行しているが、土曜日は若干少ない。午前中の便はほぼ満員で、午

後からは少し落ち着いた感じで運行しています。 

  委 員：導入される車両はどういうものですか。 

  山本委員：トヨタのハイエース、10人乗りです。定員 9名なので、今までの倍以上乗れます。 

  委 員：車両の納品など遅れていると聞きますが、大丈夫ですか。 

  山本委員：とりあえずは、今ある車両を使う予定です。 

 

承認 

 

 

（３）令和５年度事業計画（案）及び補正予算（案）について 

【事務局から説明】 

【質疑・応答】 

 特になし 

 

承認 

 

 

（４）グリーンスローモビリティ実証運行及び本格運行（案）について 

【事務局から説明】 

【質疑・応答】 

委 員：愛称や名前などは考えていますか。 

山本委員：今のところは考えていないです。  

委 員：グリーンスローモビリティは言いにくいので、○○号などあったほうがよいかなと思

います。 

 

承認 
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（４）市内公共交通利用促進週間（無料乗車期間）の実施について 

【事務局から説明】 

【質疑・応答】 

委 員：無料運行時にアンケートなどは実施していますか。 

事務局：これまでも実施したことはなかったが、運転手の方が煩雑になるかと思うので、今回

も実施する予定はないです。 

会 長：どれくらいの利用があっているか。 

事務局：昨年の 4月は 3路線合わせて 215名、10月は 240名利用いただいています。無料運行

期間の前後と比較すると、10名程度ですが利用人数が増えているような状況です。 

 

承認 

 

事務局：議事は終わりましたが、この協議会において可決された事項で、行政庁の指導等を含

め、字句など軽微な修正が必要となった場合は、会長一任によりこれをなすことがで

きるものとする付帯決議の承認をお願いします。 

 

承認 

 

 

７．その他 

・さがバスまるっとフリーDAYについて 

 佐賀県さが創生推進課から事業の説明。 

 来年 1月～2月の県内を走る路線バス、コミュニティバスを水曜日・日曜日に運賃無料にする。 

委 員：1月 1日から無料運行の対象か。 

坂井委員：お正月運行しているバスは、1月 1日から無料です。 

・祐徳自動車から新幹線開業後の報告 

 バスの乗客が増えたということはないが、鹿島含め武雄、嬉野、太良の旅館はほぼ満館。インバ

ウンドも動き出した。かぶきフリーきっぷの利用が、月に 10 件程度だったものが 10 月は 54 件と

増えている。 

委 員：新幹線を利用した方がバスを利用しているのはほとんど増えていないか。 

委 員：目に見えては増えていない。なかなか実数の把握が難しい。 

 

（次回開催予定）令和 5年 2月開催予定 

 

８．閉 会 企画財政課長 


